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令和３年７月１６日（金） 

泉崎村立泉崎中学校    発行責任者 校長 桑原  透 

  7月８日（木）に第 2回

授業参観、教育講演会、学

年保護者会が行われまし

た。コロナ感染症対策とし

て、2校時からの分散参観、ＰＴＡ教養委員会主催の教育講演会、学年保護者会と続きました。お忙しい

中、学校に足を運んでいただき、各行事に参加いただいた保護者の皆様、大変有難うございました。 

 次回の授業参観は 12月１３日（月）になります。分散型にするかどうかはまだ決まっていませんが、ワ

クチン接種や、感染の状況により判断していきます。また、第２回目の奉仕作業が 9月 18日（土）に実

施する予定ですので、よろしくお願いいたします。 

   

日本赤十字が毎年実施している白い羽根募金ですが、今年は 16,938円の募金

がありました。募金の一部は赤十字西白河地区指導者協議会に納付し、青少年赤十

字福島県指導者協議会の運営資金となります。また、生徒会の発案で、熱海の土

砂災害の義援金を集めました。授業参観の折に保護者の方の寄付もお願いした

ところ、多くの皆様に寄付をいただきました。有難うございました。 

「生徒の発案で義援金を集る。」という事は昨年度、一昨年度にはなかった自

主的な活動です。これは大変すばらしい事で、生徒会の生徒達の成長を感じまし

た。 

泉崎中スローガン 

１ 

２ 健 康 ・ 安 全 

３ 「自 他 共 栄」 

４ 「一 歩 改 革」  

目指す学校像 

１ 安全で安心して生活できる学校 

２ 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校 

３ 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校 

４ 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校 

５ 保護者や地域から信頼される学校 

昇降口前の募金箱 



 村の社会福祉協議会が

主催する夏休みサマーショ

ートボランティアですが、今年度はなんと４０人以上の生徒の応募がありました。ＳＳボランティアは毎年

実施しているものですが、昨年度ははコロナの関係で実施できませんでした。例年であれば、村内の幼

稚園や保育園の補助活動ですが、やはりコロナの関係で、今年は村の２つのお寺と、資料館、公民館の

清掃活動を中心に行うことになっています。朝会で係の先生から呼びかけたり、校長からもボランティア

活動を奨励する話をしたりしました。一昨年度は参加者が少なかったので、何人集まるか不安でしたが、

大変多くの生徒が参加を希望しました。これは大変嬉しいことです。 

 泉崎村交通安全協会会長様と役場の担当者の方が来校され、１年生に

自転車用の交通安全グッズを贈呈していただきました。 

 交通安全グッズは毎年１年生がいただいております。贈呈は１２日の放課

後に行われ、会長様から生徒代表の菊地くんに手渡されました。 

 今後も交通事故ゼロを目指します。 

特集 『発達障害 ⑤』 

【№４ 発達障害の種類② ＡＤＨＤ（注意欠陥・多動症）そそっかしさが特徴】 

ＡＤＨＤの特徴は大きく２つにわけることができます。両方の特徴がある子もいますが、多

動性・衝動性が強いタイプの子や不注意の強いタイプの子もいます。 

 ・多動性：順番を待つこと、静かに座っていることなどが苦手。 

 ・衝動性：思いついたら行動してしまう。急に動き出す、思いつきで発言するなど。 

 ・不注意：気が散りやすく見落としが多い。忘れ物をすることや、話の聞き忘れが多い。 

ミスの多さが悩み、生活面では 

 ・学校や外出先などで静かにしてなければならない時に、じっとしていられない。 

 ・うっかりし失敗することが多い。忘れ物や遅刻、記憶違いなどが頻繁に起こる。 

一言でいうと「そそっかしい」ということ。極端にそそっかしい子どもとして、理解してい

きましょう。 

祖母の一言 ボランティアに変化（ある高校生の新聞投稿より） 朝会で紹介しました 
 

「ボランティアはやってあげるものではなく、させてもらうものだよ。」祖母の言葉は印
象的でした。祖母は様々なボランティアをしていて、私はたくさん話を聞いていました。
中学生の時、学校で募集があった活動に参加するようになりました。地域のごみ拾い、保
育園や高齢者施設でのお手伝いなどです。体験を祖母に話したときに言われたのがその一
言でした。それまで、「相手のために」と思いながら任されたことを淡々と作業していま
したが、保育士さんや園児たちをよく見てお手伝いを提案するようになると、とても喜ん
でもらえ、自分にもできることがたくさんあるなと自信にもなりました。 
色々なボランティアに参加して、人との関わりを大切にし、もっと学んでいきたいと思

います。 

 


